



**Unión Obrera
Gráfica Cordobesa**

BOLETIN N°

88

ABRIL/93

SALARIOS

PROFUNDIZAR EL PLAN DE ACCION POR UN INMEDIATO AUMENTO

OLLAS POPULARES



En el marco de la instalación de la mesa negociadora de salarios con la Cámara Empresaria, donde planteamos una recomposición salarial del orden del 28% y la respuesta fue cero de aumento; la Comisión Directiva conjuntamente con el Cuerpo de Delegados resolvió profundizar el Estado de Alerta y Movilización.

La medida consiste en la realización de las asambleas en todos los talleres (interior y capital) y la implementación

de Ollas Populares en diversos talleres.

Estas primeras acciones forman parte de una etapa del plan de lucha que seguramente se profundizará si la patronal persiste en su negativa a acordar un aumento salarial retroactivo al pasado mes de enero.

Entendemos que una vez más los trabajadores gráficos de Córdoba daremos sobradas muestras de nuestra unidad y firmeza en nuestro ac-

cionar.

Es por todo ello que convocamos a todos los trabajadores gráficos a seguir profundizando las medidas resueltas en una clara actitud de rechazo a la negativa empresarial, y los invitamos a participar de la Asamblea General Extraordinaria a realizarse el día 30 de Abril a las 19,00 horas en donde se informará acerca de la discusión salarial y se resolverán las medidas a implementar.

**ASAMBLEA
GENERAL
EXTRAORDINARIA**

30

**DE ABRIL
19.00 HS.**

**1º) INFORME SITUACION
DISCUSION SALARIAL**

**2) PLAN DE ACCION A
IMPLEMENTAR**

**LA ASAMBLEA SE REALIZARA EN EL
LOCAL SINDICAL DE CALLE ARTIGAS 60
DE ESTA CIUDAD.**

LAMENTABLE Y ERRONEA CARACTERIZACION

LA VOZ DEL INTERIOR GREMIALES Domingo 18 de abril de 1993

“El movimiento obrero está aniquilado”

Naldo Brunelli opinó que el principal problema que debe resolver el sindicalismo es la falta de credibilidad.

Buenos Aires (corresponsalia). — “Han destruido las convenciones colectivas, la ley de contrato de trabajo y ahora están liquidando las obras sociales. El movimiento obrero está aniquilado. Si no asumimos que estamos en vías de extinción, no nos podremos defender”, señaló lacónicamente a LA VOZ DEL INTERIOR el secretario general de la CGT, Naldo Brunelli.

— ¿Con cuál de las corrientes sindicales se identifica: los sindicalistas empresarios o los sindicalistas políticos?

— No hago distinciones porque, en definitiva, fueron ellos los que en su mayoría decidieron que yo esté aquí. No estoy precisamente por ser diferente, sino por sintetizar lo que los dos sectores mayoritarios entendieron en su momento.

De todos modos, reconozco que hay un sindicalismo que tiende a generar participación en los negocios empresarios en el marco de la ley de reforma del Estado, pero no me asusta. Sí, en cambio, me preocupa que puedan irse de las fuentes o habiendo llegado ahí, no volver a ellas.

También hay otro extremo: el sindicalismo reivindicativo, que se agota en la reivindicación misma, el manicomio por el manicomio mismo.

Pero no creo en ninguno de ellos porque en la Argentina hay una fenomenal transformación, aunque no me guste, aunque me la hayan impuesto, y en este marco, armar un sindicalismo que proponga algo diferente será muy difícil; hay que re-



Brunelli: El gobierno tiene un proyecto económico en marcha. La CGT tiene que tratar que ese proyecto lacere lo menos posible el tejido social.

construirlo desde cero.

— ¿Cuál es el principal problema a resolver para esta reconstrucción?

— La credibilidad ante la sociedad. Si me preguntan el principal problema

a resolver, es el de la desindustrialización del país, pero lo más profundo es hacer que nos crean. Tienen que ver que no estamos para destruir, sino para construir.

El actual secretario general de la CGT nacional, Naldo Brunelli, hizo declaraciones públicas que consideramos lamentables y mal intencionadas, a las que rechazamos categóricamente.

No nos consideramos contestatarios, pero en esta oportunidad entendemos necesario fijar posición ya que las declaraciones de este dirigente tienden a confundir a la opinión pública y a los trabajadores, ya que sólo intenta profundizar el descreimiento, el escepticismo y dispersión de nuestra clase.

Para entender nuestra posición hay que señalar lo siguiente:

1º) Coincidimos que la clase dirigente de este país encarnada en el poder goza de un total descreimiento y en particular la dirigencia gremial.

2º) La dirigencia encarnada en el poder es digna del descreimiento de la población

puesto que no sólo no ha resuelto su problemática, sino que por el contrario todo el accionar está dirigido a implementar un plan político que únicamente privilegia sus compromisos externos (FMI) en detrimento de nuestros intereses.

3º) La dirigencia gremial, además, hoy se encuentra desprestigiada porque su proyecto ha fracasado, y sin asumir esta realidad pretenden hacernos creer que el Movimiento Obrero “está aniquilado”.

4º) Reconociendo esta verdad relativa referida a las causas del descreimiento, al escepticismo; reconociendo que nos han impuesto cambios muy profundos que hoy por hoy son irreversibles; reconociendo que nos han asestado un muy duro golpe ideológico, entendemos que también hay que reconocer que aún

existen los reaseguros en nuestro pueblo; que existe la voluntad y la decisión de confrontar con estas políticas. A esto lo corroboran las luchas de los telefónicos, los ferroviarios, los docentes, los estatales, los trabajadores de Acindar, y particularmente la lucha que desde hace dos años vienen librando los jubilados de todo el país.

5º) Si atendemos a este cuadro de situación se desprende que el nombramiento de Brunelli, el sindicalista “combativo”, no es una casualidad sino una movida de esta dirigencia que tiene que intentar recuperar credibilidad y contrarrestar los aún aislados focos de resistencia y el desarrollo de una herramienta alternativa tal es el caso del CTA.

6º) Transcribimos las declaraciones en facsimilar para apreciar textualmente sus declaraciones: “No estoy precisamente por ser diferente”... Entendemos a estas declaraciones como una importante definición que debemos tener en cuenta.

Lo que se desprende de nuestro modesto análisis es que: a) “No es el movimiento obrero el que está aniquilado”, sino por el contrario lo que está aniquilado es el proyecto gremial y la dirigencia que lo encarna. b) Brunelli se define como “parte de la actual dirigencia” y con la misión a unificar sus dos expresiones. c) Describe muy bien las consecuencias de este proyecto neoliberal... “Han destruido los Convenios Colectivos, la Ley de Contrato de Trabajo y ahora están liquidando a las Obras Sociales”, pero en ningún momento denuncia a los que están implementando este plan (Menem y compañía) ni tampoco la decisión de confrontar con dicho plan.

Muy por el contrario, con una clara intención disuasiva plantea: “que un paro de 36 horas no resuelve el problema” y tampoco plantea la necesidad de discutir un plan de acción para comenzar a confrontar con este plan.

PERSPECTIVA

Esta situación no hace más que acentuar la necesidad de implementar otro modelo sindical, un sindicalismo que represente verdaderamente los intereses de los trabajadores, un sindicalismo donde los dirigentes se pongan a la cabeza de los reclamos de los trabajadores, un sindicalismo honesto, democrático y combativo, un sindicalismo como el que practicaban Atilio López, Agustín Tosco y René Salamancá.

OLLAS POPULARES POR AUMENTO DE SALARIOS

Una forma de luchar sin perder horas de trabajo



**No laborable
y pago**

7 DE MAYO

DIA DEL TRABAJADOR GRAFICO

“CENA DE LA CONFRATERNIDAD”

Como es tradicional en la vida de nuestro gremio, esta vez también realizaremos el encuentro de la familia gráfica. En esta oportunidad, será a través de una cena que se llevará a cabo el día viernes 7 de mayo/93 a partir de las 21,30 hs. en la sede del club Las Palmas, ubicado en Av. García Martínez y San Luis, Bº Las Palmas (ómnibus 30 y 33).

La velada será animada por un conjunto musical, con el que se alternarán sorteos de importantes premios, baile y la entrega

de premios del campeonato de fútbol.

Como siempre también, ésta será una nueva oportunidad para la confraternidad que renovamos todos los 7 de mayo y para reafirmar la voluntad del camino que empezamos a transitar con autonomía y exigiendo el pleno cumplimiento de nuestros derechos.

En el interior de la provincia, los compañeros realizarán los festejos el mismo día 7 para lo cual ya se encuentran trabajando intensamente.

CAMPEONATO

DE

FUTBOL

La actividad del día 7 de mayo/93 comenzará a las 9 hs. con el campeonato de fútbol relámpago organizado por la Subcomisión de Deportes de la UOGC. El mismo se llevará a cabo por el sistema de eliminación, hasta clasificar al campeón, habiendo importantes premios.

Se invita a todos los compañeros a participar, asistiendo a las reuniones que se realizan en la sede de Artigas 60 los días miércoles previos a la fecha de realización. La cita es a las 19 hs.

Asimismo, y como parte de las actividades celebratorias del Día del Trabajador Gráfico, el viernes 23 de abril/93 se llevó a cabo —organizado por la Subcomisión de Deportes— el campeonato de truco, que contó con importante participación de compañeros.